

SAINT-GERMAIN-SUR-MOINE

Les 6^e au plus près des basketteurs de CB



Les élèves ont pu interviewer un des basketteurs de Cholet basket. Ils en ont profité pour prendre des notes.

Judi dernier, 53 élèves de 6^e du collège Jean-Blouin de Saint-Germain-sur-Moine, ont rencontré les joueurs de Cholet basket, dans la salle de la Meilleraie.

Les élèves de 6^e participant à l'atelier anglais + se sont rendus à Cholet basket pour rencontrer les joueurs de Cholet basket.

Les collégiens de 6^e ont visité les locaux (vestiaires, salle du kiné, salle de musculation, salle de presse) puis

ont assisté à un entraînement « shooting » pour la préparation du match de samedi.

Ensuite 4 joueurs, 3 US et un Islandais ont répondu aux questions préparées par les élèves. Par la suite, les élèves auront à préparer une affiche sur le joueur qu'ils ont interviewé pour le présenter (en lien direct avec les notions du cours).

Les impressions des collégiens ont été variées : Amanda confie « J'ai trouvé que c'était très bien car on a pu

avoir des autographes et les joueurs nous laissaient le temps d'écrire sur nos cahiers »

Quant à Alexis « *Je trouve qu'ils étaient super-sympas car ils nous ont accueillis, ils nous ont laissés visiter leurs vestiaires et ont fait des autographes sur mes chaussures !* ».

Cassandra renchérit « *C'était intéressant et impressionnant car les joueurs étaient grands et très musclés !* ».

Tous les élèves étaient emballés

Saint-Germain-sur-Moine (Sèvremoine)

Des élèves de Jean-Blouin reçus à Cholet Basket



Les joueurs de Cholet Basket ont reçu les élèves de Jean-Blouin avec gentillesse.

53 élèves de 6^e du collège Jean-Blouin, participant à l'atelier anglais +, se sont rendus à Cholet Basket pour découvrir les locaux (vestiaires, salle de kiné, salle de musculation, salle de presse).

Ils ont, ensuite, assisté à un entraînement de tir, ainsi qu'à des oppositions entre joueurs, pour préparer le match du samedi suivant. Quatre joueurs, trois américains et un Islandais, ont répondu aux questions préparées par les élèves.

A leur retour au collège, ces derniers ont préparé une affiche corres-

pondant au joueur qu'ils ont interviewé pour la présenter à leurs camarades, en lien direct avec les notions du cours.

Pour Alexis, élève, les joueurs « **étaient super sympatiques car ils nous ont accueilli. Ils nous ont aussi laissé visiter leurs vestiaires et ils ont fait des autographes sur mes chaussures !** » Pour sa camarade, Cassandra, « **c'était vraiment très intéressant et impressionnant car les joueurs étaient grands et très musclés !** »